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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長                斉 唱 「奉仕の理想」 

プログラム 会長挨拶 / 幹事報告 / 委員会報告 / 歓談   食 事 海の蔵 寿和 

 

〔〔副副会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  59名     6月 2日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 14名     訂正出席率 100％ 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
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CD なしのロータリーソングの方が爽やかで合唱がキレイに聞こえました。

次回からCDなしでやりましょうか？新しい発見でした。東京はまだまだ新型

コロナ感染者が多く、終わりそうで終わりません。皆さんもまだまだ気を付け

てください。 

最近アマチュア無線を復活しました。無線を始めて42年程になります。ア

マチュア無線のコールサインは世界に一つのもので個人が特定できます。 

通称プリフィックスとサフィックスで半分ずつに分かれており、頭の部分が国籍、日本だと県ナン

バー、後ろが個人的な 3 文字のアルファベットになっています。この免許を取る気は全くなかっ

たのですが、42 年程前の今頃、新聞の片端でアマチュア無線の国家試験の募集をしており、出

来心で受けたら受かってしまいました。今で言う 4 級、一番下の電話級アマチュア無線の免許を

頂き、始めたのが 50MHzで北海道から九州までつながるものでした。50MHzは一番たちが悪

く、テレビに混信しやすいため、私の声が隣の家で聞こえると言われ、大慌てで友達に相談し、

混信を防ぐ機具を付けて事なきを得ました。 

先日 1回だけシアトルからの交信が聞こえてきました。私のアンテナでは小さくしか聞こえませ

んでしたが、ちゃんとしたアンテナをあげている方はアメリカと十分交信できます。外国の方との

交信は難しいと思うかもしれませんが、実は簡単です。無線には無線用語があり、q 符号でほと

んど処理ができます。今どき携帯電話があるからと言われますが、無線には昨日繋がったところ

が今日は繋がらない、今話していたのに消えてしまった、消えた人がまたいきなり出てきたという

状況の中で交信をしていく醍醐味があります。良いときもあれば悪いときもある人生と一緒です。

無線の世界も高齢化が進んでおり、今交信している方は私と同じ 40 年選手がほとんどです。若

い方が少なく寂しいなと思いますので、皆さん機会がありましたら、免許は講習会で簡単に取れ

ますので免許を取って醍醐味を味わっていただければ楽しいと思います。 



 

 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君  本日は都合で残念ながら欠席

です。岡田副会長、ご挨拶宜しくお願い致し

ます。 

杉浦義浩君  今日は、本年度最後の通常

例会です。開催出来て嬉しいです。親睦委員

会の皆様、会場設営のため早くから来て頂き

有難うございました。 

三浦眞澄君  本年最後のスマイルです。会

場運営の大役をいただきながら準備不足で

いろいろご迷惑をおかけし申し訳ありません

でした。 

稲垣良次君  2019～2020 年度ガバナー補

佐をつとめさせていただきました。コロナウイ

ルスで大変な年度でしたが、たいへん良い勉

強をさせて頂きました。今後は少しでも西尾ロ

ータリーに貢献できるよう頑張ります。 

田中正規君  １年間ご苦労様でした。まだま

だ続きます。がんばりましょう！ 

天野 卓君  ①西三河分区の会長幹事会

がやっと開催され、皆さん何も予定が立たな

い状況でした。②父、天野 久が退院して復

帰しました。 

山﨑周彌君  西尾ゴルフのブルーベリーを

ジンギスカンで楽しみました。卒寿のお祝を

皆さんから頂きました。 

尾﨑隆爾君   コロナ渦の下、無事一年終

了。小澤会長を始め、皆々様に深謝。 

鳥居慶輔君  6 月は私の結婚記念日です。

長いもので 30 年続いています。鬼嫁に感謝

…。 

大河内俊彦君 給付金１割上納致します。神

谷組親分様へ 

高園雅充君  株価が上がってきました。（昨

日は下がっていますが…）このまま上昇すると

いいのですが…。 

松田茂治君  角谷さん、外山さん、池知さ

ん、高園さん、ご入会おめでとうございます。 

岩崎智一君  今日も元気にニッコリスマイ

ル！すみませんネタが思いつきません。 

鈴木隆弘君  結婚記念のお花をいただき、

ありがとうございました。 

坂田吉郎君  更生保護法人「岡崎自啓会」

の理事長を拝命しました。岡崎自啓会は、犯

を償って刑務所から出てきた人達に住まいと

仕事を提供する法務省認可の特殊法人で

す。今後メンバーの皆様のご協力をお願いす

ることになります。宜しくお願い申し上げます。 

浅岡直幸君  外山晃久さんＬＩＮＥ登録おめ

でとうございます。 

本多 淳君  明日は妻の誕生日です。 

岩瀬正広君  神谷明先輩１年ご苦労さまで

した。よくがんばりましたね！ 

神谷 明君  スマイル最終会です。ノルマ

達成できませんが、皆様のご協力に感謝しま

す。尚、ブルーベリーファームも好評です。皆

さまもご家族、ご婦人連れでどうぞ！ 

榊原勝俊君  入会以来 30年、これを機に西

尾ロータリーを退会させて頂きます。長い間

お付き合い頂きありがとうございました。 

食事 「海の蔵 寿和」 


